



Par
Gerrit W. Gong
du Collège des douze apôtres

Les alliances sont des promesses qui nous aident à aimer Dieu et à nous aimer les uns les autres.

Lorsque nous contractons des alliances lors du baptême et dans le temple, nous invitons le pouvoir de Dieu dans notre vie.

En respectant nos alliances, nous devenons la meilleure version de nous-mêmes.

Les alliances nous aident à suivre le chemin que Jésus-Christ a tracé pour nous.

*Adapté de « L'appartenance grâce aux alliances »,
Le Liahona, novembre 2019, p. 80-83.*

Qu'est-ce qu'une alliance ?



Le savais-tu ?

Frère Gong a la même date d'anniversaire que Joseph Smith.
Ils sont tous les deux nés le 23 décembre !